



Ascension

21 mai 2020

Évangile selon saint Mathieu 28, 16 – 20



Les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre. Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes. Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles : « Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

Commentaire : « Je suis avec vous jusqu'à la fin du monde ». Jésus dit cela à ses disciples après leur avoir confié la mission d'aller porter son message dans le monde entier. Il savait bien, qu'ils rencontreraient des difficultés, c'est pourquoi, il ne voulait pas les laisser seuls. Aussi, il leur promet de vivre au milieu d'eux, bien qu'ils ne le voient plus. Désormais, Jésus sera présent partout et pour toujours au milieu de nous pour nous donner sa force et son amour.

- Où Jésus demande-t-il aux apôtres de se rendre ?.....
.....
- Quelle mission leur donne-t-il ?.....
.....
- Quelle promesse Jésus fait-il à ses disciples ?
.....

Vois Seigneur, je suis là devant Toi
Je suis petit, je suis faible.
Mais dans ce silence, j'entends ta voix qui m'interpelle...
Ta voix me dit tout bas de Te rejoindre au plus profond de mon cœur.



Bibliographie, Idée caté, Découvrons la Parole, Célébrons le dimanche. Image de Kieffer